

L'association **des amis de l'Espagne et du monde hispanique** a été créée en **avril 2005** par un groupe d'amoureux de l'Espagne et de l'Amérique latine désireux de partager sa passion et de faire connaître la culture et la convivialité hispanique.

"La movida libournaise " association loi 1901 figure au Journal officiel du 14 mai 2005 et a connu un succès immédiat dès sa présentation publique le 20 mai 2005.

Chacun sait que dans le monde hispanique, la cellule familiale et le lien social sont très forts. C'est donc cet esprit de convivialité que les fondateurs de "La movida libournaise" ont souhaité insuffler à l'association.

Les moyens d'action sont:

- Organiser des réunions conviviales et thématiques, des débats, des conférences, des expositions, des sorties, des voyages, des projections de films en V.O sous-titrée et autres manifestations favorisant le lien social, les relations amicales et inter-générationnelles.
- Editer et diffuser des bulletins, et autres documents ayant trait aux activités de l'association.
- Créer et développer des échanges entre les membres de l'association et des habitants d'Espagne et de l'Amérique latine.
- Informer ses adhérents des manifestations et autres activités organisées par d'autres associations ou organismes concernant le monde hispanique.
- Publier 5 fois par an un bulletin "Hola la movida" dont le contenu est composé de petites rubriques d'informations liées aux activités de l'association et du monde hispanique.Voir les holas

Par ailleurs, La Movida intervient auprès d'instances administratives ou organismes pour des demandes susceptibles d'intéresser les amis de l'Espagne ; Ainsi, c'est grâce à "La movida Libournaise" que la médiathèque de Libourne met à disposition des lecteurs le magazine "Vocable" en espagnol..

Enfin, elle est aussi un relai d'information pour toute manifestation concernant le monde hispanique.